
平成２２年第１１回笠間市教育委員会定例会会議録 

 

 

１．招集日時      平成２２年１１月２４日（水） 午後２時００分開議 

 

２．招集場所      笠間市役所笠間支所 ２階 教育委員会会議室 

 

３．出 席 者      教育委員  ５名（欠席委員 なし） 

            事務局  １２名 

 

４．提出された議題（議事）  以下のとおり 

 

５．会議の大要 

（１）委員長   午後２時００分開会を宣す。 

（２）事務局   教育長事務報告をする。 

委員長   事務報告についての質疑を問う。 

委員長職務代理者   県の教育委員会との人事上の諸問題に関する意見交換会

で今年どういったことに重点を置いて，県や教育委員会が

教職員の異動をしようかと考えているかということを教え

ていただけますか。 

教育長   県がどのように考えているのかというと人事が滞っていると考えて

いるようです。市町村合併により地域が広くなったことにより異動が

うまくいかないということで，人事を活性化して学校の活性化を図っ

ていきたいとのことです。そのために県としては新たな方法で人事に

ついて考えていきたいと提案をされましたが，私としては現状の人事

上の問題点を先に改善することが大事ではないかと提案しました。 

（３）委員長   報告第９号 専決処分の承認を求めることについてを上程し，事務

局の説明を求める。 

事務局   原案に基づいて説明をする。 

委員長   質疑を問う。 

委員長   異議なしの声により全員に再確認し,原案どおり可決する。 

委員長   報告第１０号 専決処分の承認を求めることについてを上程し，事

務局の説明を求める。 

事務局   原案に基づいて説明をする。 

委員長   質疑を問う。 

委員長   異議なしの声により全員に再確認し,原案どおり可決する。 

 



（４）その他   なし 

 

（５）委員長   午後２時２４分閉会を宣す。 

 

６．議決事項 

報告第９号  専決処分の承認を求めることについて           承認 

報告第１０号 専決処分の承認を求めることについて           承認 

 


